

SUN Bucks



Tu guía para la asistencia alimentaria de verano

SUN Bucks, también conocido como Summer EBT, es un programa que ayuda a las familias a comprar alimentos para sus hijos en edad escolar durante el verano. Las familias obtendrán **un beneficio único de \$120 al año por cada niño elegible** para ayudarlas a comprar alimentos. Los niños que obtengan SUN Bucks aún pueden participar en otros programas de comidas de verano. Recibir SUN Bucks no afectará la condición migratoria de los niños ni de las familias. Continúe leyendo para obtener respuestas a las preguntas frecuentes sobre SUN Bucks.

¿Mi hijo es elegible para SUN Bucks?

Su hijo es elegible para SUN Bucks si cumple con lo siguiente:

- El niño tiene entre 7 y 17 años y su hogar ya participa en la Asistencia Alimentaria o Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF).
O BIEN
- El niño asiste a una escuela que ofrece el Programa Nacional de Almuerzos o Desayunos Escolares, y sus ingresos familiares cumplen con los requisitos para comidas escolares gratuitas o a precio reducido.

Visite SUNBucks.dcf.ks.gov para obtener una lista completa de los requisitos de elegibilidad.

¿Cómo inscribo a mi niño en SUN Bucks?

Muchas familias obtienen los beneficios automáticamente sin la necesidad de presentar una solicitud. Los hogares con un niño elegible que pueda ser identificado por el DCF recibirán una carta del DCF en enero de 2025 informándoles que su niño es elegible para SUN Bucks. Estos hogares no necesitan presentar una solicitud. Los beneficios se emitirán a principio de abril de 2025.

Si en su hogar no reciben una carta del DCF en enero de 2025 y usted cree que su niño puede ser elegible, usted puede enviar una solicitud para SUN Bucks por medio del portal de autoservicio en dcfapp.kees.ks.gov a **partir del lunes 27 de enero de 2025**.

Los niños bajo la custodia de la secretaría del DCF y que están inscritos en una escuela de Kansas son elegibles para el SUN Bucks. Los familiares, familia elegida y hogares de acogida necesitarán presentar una solicitud SUN Bucks para los niños bajo su cuidado **después del 1 de abril de 2025**, para que el beneficio se pueda emitir a la dirección correcta.

Las solicitudes para SUN Bucks 2025 deben enviarse **a más tardar el 29 de agosto de 2025 a las 5:00 p.m.**

Visite SUNBucks.dcf.ks.gov para más información sobre la elegibilidad a SUN Bucks.

¿Cómo recibiré los beneficios de SUN Bucks de mi niño?

En Kansas, los beneficios de SUN Bucks se agregarán a una tarjeta de beneficios de Kansas existente del hogar (también conocida como tarjeta EBT), o se cargarán a una tarjeta de beneficios de Kansas y se enviará por correo a su hogar.

Los beneficios de SUN Bucks pueden usarse para comprar alimentos como frutas, verduras, carnes, granos integrales y lácteos en tiendas de comestibles, mercados de agricultores y otros lugares que acepten los beneficios SNAP EBT.

Si tiene preguntas sobre sus beneficios o su emisión, por favor visite SUNBucks.dcf.ks.gov o llame al Servicio de Atención al Cliente del DCF al tel.

1.888.369.4777.



¿Cuándo recibiré los beneficios de SUN Bucks para mi niño?

Si su niño es elegible para recibir los beneficios de SUN Bucks automáticamente, su hogar recibirá una carta del DCF en enero de 2025. Los beneficios de SUN Bucks se agregarán a la tarjeta de beneficios de Kansas a finales de abril de 2025.

Si solicita beneficios de SUN Bucks antes del 1 de abril de 2025, y a su hijo se le determina elegible, los beneficios se agregarán a la tarjeta de beneficios de Kansas del hogar existente o se cargarán en una tarjeta de beneficios de Kansas y se enviará por correo a su hogar a finales de abril de 2025.

Si solicita beneficios después del 1 de abril de 2025, los beneficios se agregarán a la tarjeta de beneficios de Kansas del hogar existente o se cargarán en una tarjeta de beneficios de Kansas y se enviará por correo a su hogar una vez que a su hijo se le haya determinado elegible para SUN Bucks.

Las solicitudes para SUN Bucks pueden enviarse a través del portal de autoservicio en dcfapp.kees.ks.gov. Las solicitudes para SUN Bucks 2025 deben enviarse **a más tardar el 29 de agosto de 2025 a las 5:00 p.m.**

¿Con quién debo comunicarme si tengo preguntas sobre el SUN Bucks de Kansas?

La información adicional sobre el SUN Bucks de Kansas se puede encontrar en: SUNBucks.dcf.ks.gov.

Si tiene preguntas, también puede comunicarse con el Servicio de Atención al Cliente del DCF al tel. 1.888.369.4777.



Obtenga más información sobre el SUN Bucks de Kansas:
SUNBucks.dcf.ks.gov.

